

Cuba ratifie son engagement envers la préservation de l'environnement

Image not found or type unknown



Sur la photo, la vallée de Viñales, l'une des nombreuses réserves naturelles de Cuba.

La Havane, 18 oct. (RHC) Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a ratifié ce lundi l'engagement du gouvernement révolutionnaire envers la préservation de l'environnement.

«La Journée mondiale de la protection de la nature nous invite à repenser nos engagements pour l'avenir de la planète, sa préservation et l'utilisation durable de notre biodiversité.

Nous devons promouvoir les énergies renouvelables, recycler et rêver de villes plus vertes, éradiquer le trafic d'animaux sauvages et réduire notre empreinte carbone. Nous devons relever ces défis avec science, responsabilité et sens du devoir», a tweeté le président cubain

«Notre engagement en faveur de l'avenir de Cuba et de la nature est également un héritage de Fidel : «Et comme la justice est l'idéal naturel de tous les peuples, la nature sera aussi toujours notre force », a d'autre part souligné Miguel Díaz-Canel.

Cette année, le plan d'État pour faire face au changement climatique, connu sous le nom de Tarea Vida (Tâche Vie), a célébré son quatrième anniversaire à Cuba, où des actions concrètes sont prises pour prendre soin de Mère Nature.

Les questions environnementales sont passées des cercles scientifiques à une priorité pour le gouvernement cubain.

Cette question n'est pas nouvelle ; depuis les années 1990, des recherches ont été menées sur la variation des températures, des précipitations, des périodes de sécheresse et de l'élévation du niveau de la mer.

Des données étayées par des études scientifiques confirment que le climat à Cuba se réchauffe, qu'il y a une variabilité de l'activité cyclonique avec des ouragans intenses, et que les inondations représentent un danger pour le patrimoine naturel et bâti près des côtes.

Toutes les connaissances acquises au fil des ans ont aidé le gouvernement à approuver le 25 avril 2017 le plan d'État pour faire face au changement climatique.

La question environnementale a été responsabilisée dans tous les domaines du pays caribéen, où des politiques à court, moyen et long terme sont établies, et bien que la nation lutte actuellement contre la pandémie de Covid-19, les actions sur ce front se poursuivent.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/274186-cuba-ratifie-son-engagement-envers-la-preservation-de-lenvironnement>



Radio Habana Cuba